



CARLTON GROUP

4 Pièces

105 m²

Réf. 14471

5 500 000 €

Cap d'Antibes

Appartement à vendre (06160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement situé sur les hauteurs du Cap d'Antibes, ce penthouse bénéficie d'une double exposition sur la mer, d'Est en Ouest suivant le soleil de son levé jusqu'à son couché. Cette appartement unique développe une superficie bâtie d'environ 170 m², l'appartement comprend un hall d'entrée, une salle de réception avec coin repas, ouvrant sur une terrasse, une cuisine équipée, deux chambres avec salles de douches en suite et vue mer, une autre chambre et une salle de douches séparée. Toutes les chambres jouissent de vues panoramiques sur la mer. Une immense terrasse de plus de 350 m² comprend ...

Ideally located on the heights of Cap d'Antibes, this penthouse enjoys a double exposure to the sea, from east to west, following the sun from sunrise to sunset. This unique apartment has a living area of around 170 m². It comprises an entrance hall, a reception room with dining area opening onto a terrace, a fitted kitchen, two bedrooms with en suite shower rooms and sea views, an additional bedroom with separate shower room. All rooms enjoy panoramic sea views. A huge terrace of more than 350 m² includes three lounge areas, a large dining table for 12 people, a Jacuzzi and a solarium. Two ...

CARLTON INTERNATIONAL

2721, chemin de Saint-Claude - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

